

Ressort: Entertainment

Joan Collins: "Ich dachte, mit 27 wäre das Leben vorbei"

Hamburg, 19.02.2014, 12:59 Uhr

GDN - Die als "Denver-Clan"-Biest bekannt gewordene Joan Collins hat zugegeben, dass sie als junge Frau große Angst vor dem Altern hatte. "Als ich 27 war, war ich sehr deprimiert. Ich dachte, ab da sei es mit der Jugend und dem Leben vorbei. Heute sehe ich das anders", so die mittlerweile 80-Jährige im Magazin "IN".

"Zum Glück werden gerade wieder vermehrt Filme mit älteren Frauen gedreht. Die Leute haben es satt, Mädchen zu sehen, die wie Jungs mit Brüsten aussehen." Ihr eigenes Beauty-Geheimnis: "Schlaf ist extrem wichtig und Wasser auch. Sie werden mich nie dabei erwischen, dass ich eine Limo trinke. Alles ist voll mit Zucker. Zucker ist der Feind."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30337/joan-collins-ich-dachte-mit-27-waere-das-leben-vorbei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com